



2月28日(金)の6校時に、今年度最後となる第3回生徒総会が開催されました。会では、総務部や各執行部の後期の反省や改善点、来年度に向けての要望などが提案され、承認されました。質疑応答では、3年生から1、2年生の活動に対する労いや励ましの言葉があり、それをしっかりと受け止める後輩の姿も見られました。

生徒会は、生徒による自治的な組織です。変化著しい世の中にあって、変化や様々な状況に対応し、自ら課題を見つけ、考え、解決する力が求められる近年。生徒会が、

社会や企業、自治会といったコミュニティーの縮図であると考え、その果たす目的や役割は決して小さくありません。その点、今年度、保体部が行った保健に関する掲示は、好事例だったと感じます。挑戦的な取組はもちろんのこと、インタビューやデータ等を取り入れたその創意ある内容は、素晴らしいものでした。来年度は、これまでの土台をもとに、さらに学校生活をよりよくするための活動の創造や充実を期待したいと思います。



生徒総会終了後に、1、2年生から3年生の受検に向けた激励を込めて、合格祈願の鉛筆が渡されました。

### 3年生が同窓会の仲間入り

3月3日(月)の4校時に同窓会会長の長沼久利さん(2期生)をお迎えし、同窓会入会式を行いました。

長沼会長からは「同窓会は、地域や学校を応援する会であり、一緒に盛り上げて貢献していきましょう。」と歓迎の言葉が述べられました。また、東由利のよさについて触れながら、現在、地域のために頑張っている人の話や現状などを交えてお話くださいました。そして、挑戦する姿勢を大切にしながら、得意とすることや感謝する心をもって前に進んでほしいと力強いメッセージをいただきました。

それに応える形で、齊藤\*\*さんが、代表として「中学校生活の3年間を誇りとし、自覚をもって歩いていけるよう先輩方と共に努力していきたい」と抱負を伝えました。



また、玄関前には、1、2年生と職員による応援メッセージのボードも設置されています。3年生は、たくさんの人の応援も力にかえて、5日の受検に自信をもって全力で頑張ってきてください。



最後は全員でにこやかに記念撮影をし、同窓会入会式は閉じられました。今回、新たに56期生となる3年生21名が加入し、これで同窓会会員数は8,852名となりました。



## 全校テストオール満点獲得

年間5回にわたって行ってきた全校一斉テスト。その全てで満点を獲得した2人に学校長賞を授与しました。確実な練習や準備はもとより、本番でもミスをしないその集中力や確実性は本当に素晴らしいものですし、継続することは簡単なことではありません。

1, 2年生は来年度も機会がありますので、ぜひ目指してみてください。

令和6年度全校テスト500点満点獲得  
【学校長賞】小松 \*\*\* (3年) 阿部 \*\* (2年)



定期的に行われた学習強調週間も、2月第4週で今年度の取組を終えました。最後の締めくくりには、各学級の健闘をたたえて学習部長から優秀賞や感謝状などが代表者に手渡されました。どのクラスもよく頑張りました。



### 3月8日(土) 卒業式日課

- 8:30 1,2年生登校完了
- 8:50 1,2年生歌練習 卒業生登校完了
- 9:15 保護者入場
- 9:28 卒業生入場
- 9:30 卒業式(～10:35予定)  
在校生は後片付け
- 10:50 3年生学活
- 11:40 見送り
- 12:10 スクールバス有鄰館発



## 第2回合同トレーニングデー

27日(木)の放課後に、体育館で2回目の合同トレーニングが行われました。冬期間に隔週で実施することになった部活動の新たなスタイルです。もちろん部活動に所属していない生徒の参加も大歓迎です。

今回のトレーニングは、音楽と映像に合わせてのエクササイズでした。インストラクターの動きを真似ながら、軽快なリズムによって体を動かしていると、楽しいながらも、なかなかの運動量。たちまち汗をかくて、息が上がります。それでも、普段の練習では行えないような多くの人数でやるトレーニングに、ハードながらも心地よい時間を過ごしたようです。



### 図書館年間多読者賞

- 第1位 工藤 \*\* (3年) 59冊
- 第2位 清水 \*\* (1年) 57冊
- 第3位 齊藤 \*\* (3年) 48冊
- 第4位 鈴木 \*\* (1年) 41冊
- 第5位 阿部 \*\* (1年) 40冊

学習部より、今年度、図書館の本をたくさん借りた多読者の表彰が行われ、上記の5名が賞状を授与されました。

スマホやタブレットの普及に伴う本離れが叫ばれています。まして、中学生や高校生は、勉強や課外活動でなかなか読書の時間がとれないとの声もよく耳にします。本を読むことは、教養や知識、語彙力が身に付き、想像力も働くなど、読書ならではのメリットがあることは言うまでもありません。

本校では、朝読書の時間も設けていますので、ちょっとした時間でも構わないので、今だからこそ多くの良書と出会ってほしいと思います。

表彰された5名のみなさんは、おめでとうございます。

